CARTA ABIERTA A LOS MIEMBROS DEL COMITE CENTRAL DEL PARTIDO SOCIALISTA.

Estimados Compañeros:

Nos dirigimos a Ustedes para expresarles nuestra opinión ante la alta responsabilidad política que les corresponde de elegir al sucesor del compañero presidente del partido Germán Correa quién ha sido llamado por el presidente electo Eduardo Frei para cumplir una importante tarea en su gabinete.

El Partido Socialista vive hoy un momento en que se despliega todo su potencial luego del importante respaldo popular de las últimas elecciones parlamentarias. El presidente electo ha requerido el aporte de importantes dirigentes del partido lo que genera una situación potencial de desarrollo muy auspiciosa para nuestro partido razón por la cual todos los sectores deben sentirse conductores de este proceso unos desde el ejecutivo otros en el partido otros en el seno de las organizaciones sociales y populares.

Nuestro Partido se ha caracterizado por ir alcanzando fortaleciendo de manera creciente espacios У mecanismos democráticos que regulan nuestra vida partidaria expresar la diversidad de visiones y opiniones que se expresan en el socialismo chileno. La pluralidad, la libre circulación de ideas y opiniones, el acceso equitativo a los niveles de información y toma de decisiones así como un alto respeto y sujeción a los generados democráticamente constituyen los pilares fundamentales que dan garantía para la expresión y desarrollo de una fuerza socialista, profundamente popular, moderna, renovada y plural. Es en este contexto que en nuestro partido no deben existir vetos explicitos ni implicitos para ningún militante, dirigente o corriente, es esta una condición esencial que asequra la viabilidad y robustecimiento del partido socialista como fuerza de izquierda plural y democrática.

El actual momento político requiere de un partido fuerte y nítido en su conducción a nivel nacional para respaldar con fuerza la instalación del gobierno del Presidente Eduardo Frei. El desafío de asumir la jefatura del gabinete en el ministerio del interior por parte del presidente de nuestro partido compañero Germán Correa nos compromete a todos los socialistas. Para el cumplimiento de esta tarea y sobre todo para el éxito del compromiso de democracia y cambio a favor de las grandes mayorías del segundo gobierno de la Concertación se requiere de un Partido Socialista con claridad y en su conducción. Requerimos fortalecer conducción capaz de ser interlocutora con el gobierno Presidente Frei desde la sociedad civil con los movimientos sociales y populares, con los más amplios sectorés progresistas que buscan cambios profundizando la democracia.

Es en el contexto arriba señalado que pensamos que se debe proceder a elegir a la presidencia del Partido al compañero Camilo Escalona. Nos asiste la convicción que el compañero Escalona reúne hoy el más amplio consenso partidario para dirigir al Partido Socialista en esta nueva etapa política en que encuentra el pais. Su destacada trayectoria como dirigente político contribuyendo al proceso de unidad socialista, su amplia contribución a la institucionalización partidaria, su destacada trayectoria como parlamentario que viene de emerger fortalecida en las recientes elecciones del once de diciembre pasado junto a su leal e importante contribución al fortalecimiento y desarrollo de la Concertación de Partidos por la Democracia lo hacen reunir ampliamente las cualidades y condiciones. que requiere nuestro Partido para su conducción. Por todas estas razones y asumiendo nuestro compromiso político y partidario con nuestro país es que los llamamos a elegir de manera responsable y unitaria al compañero Camilo Escalona como presidente de nuestro partido,

Fraternalmente.

Santiago, enero 1994

Alam Mrugalski : Vice Presidente Regional Metropolitano.

Juana Andriani : Vice Presidenta Asuntos de la Mujer R.

Metropolitana.

Julio T. Pizarro : Secretario Regional de Organización.

Fernando Camargo : Dirigente Regional Jefe Nacional de la

Brigada de Profesores.

Jaime Fuentealba : Consejero Regional Región Metropolitana

Sady Melo : Alcalde Comuna de El Bosque

Jhonny Carrasco : Alcalde Comuna de Pudahuel

Pedro Sandoval : Concejal Comuna de Lo Espejo

Luis M. Barrera : Concejal Comuna de Peñalolén

Ivan Castro : Concejal Comuna de Recoleta

Carmen Gloria Allende: Concejal Comuna de Huechuraba.